

学校だより

平成30年10月2日

和歌山市立雑賀崎小学校

自分たちで創り上げる運動会、張り切って練習中！

本年は夏の猛暑、度重なる台風や大雨といった自然災害にみまわれました。9月には2日間連続で臨時休校をせざるをえないという事態にもなりました。そういった中では、運動会に向けた話し合いや練習が計画どおりにしにくく、何とかやりくりしながらの準備を行ってきました。子供たちは急な予定変更に戸惑いながらも、練習に取り組みました。



今年のスローガン「みんながスター☆ 楽しく、激しく、盛り上げろ！」のもとに、子供たちは6年生を先頭に、自分達が運動会を創り上げるという気持ちを胸に準備を進めてきました。また、今年は大人と一緒に競技をしてみたい、ということで保護者の方々に加え、雑賀崎、田野、大浦の地域それぞれの自治会、各種団体の皆様に、参観だけでなく競技に出てもらえるようお願いしました。

先日9月28日（金）に一日予定をずらして予行を実施しました。雑賀崎幼稚園の園児たちも時間をやりくりして参加してくれました。運動会の流れがわかることを優先して、プログラム順番を多少入れ替えながら、準備、入退場等を含めて試していきました。

「子供たちが創り上げる運動会」と聞いて一番不安に思っていたのは、正直言って校長の私だったのかもしれませんが。どこまで子供が主体となって取り組めるのか、実際に運動会の準備、練習を見るまで半信半疑でした。それが、日々の練習に加え、予行での子供たちの様子を見てから、何だかうれしく心が弾んできていることに気づきました。上手下手はさておき、子供たちは一人ひとりが、自分の持ち場でできる限りの頑張りを見せてくれていました。しかも、演技にお互いが拍手を送る姿が見ることができました。（9月26日に学校体験実習で見学していた和歌山大学2年の皆さんから、あまり関わりのない場面であったのに、熱い拍手をもらっていました。）そうでした、みんながスター☆ 楽しく、激しく、盛り上げろ！をそれぞれの持ち場で取り組んでいたのです。

運動会を終えた時には、6年生は自分たちも最高の運動会を作り上げることができたという達成感を、5年生は、来年はより高く目標を設定し素晴らしい運動会にするために頑張ろうという気持ちに、そして1~4年生も上級生への憧れと、友達と一緒に頑張れたという気持ちになっていることだろうと思います。雑賀崎小学校の素晴らしい伝統として、子供たちで創り上げる運動会、当日も楽しみにしています。



運動会の練習を和大学生が見学、このあと熱い拍手が。



10月の主な行事予定

1日(月)	視力検査	
2日(火)		移動図書
5日(金)	運動会準備	
7日(日)	運動会	
8日(月)	体育の日	
9日(火)	振替休業	
10日(水)	おめでとう集会 クラブ	
11日(木)	A L T授業 歯科検診 屈折異常検診 就学児健康診断 アウトメディア	
12日(金)	つみき遠足 スクールカウンセリング(中本先生)	
13日(土)	子どもセンター「パステルアート教室」	
16日(火)	授業参観・懇談会 競書会作品展 学校運営協議会	移動図書
17日(水)	県到達度調査(4・5年生)	
18日(木)	尿糖検査(5年生)	
19日(金)	つみき遠足予備日	
20日(土)	子どもセンター「茶道教室」	
24日(水)	研修会 I	
26日(金)	A L T授業 県警音楽隊演奏会(10:30~11:30) モアレ検査(5年生) スクールカウンセリング(中本先生)	
30日(火)		移動図書
31日(水)	委員会	

下校時刻の変更

- 10月 3日(水) クラブ・委員会活動はありませんので、
4・5・6年生は5限終了後に下校します。(14時55分)
- 10月 5日(金) 運動会準備のため、
1・2・3年生は給食・清掃終了後に下校します。(13時40分頃)
- 10月11日(木) 就学児健康診断
1~5年生は5限終了後(14時30分)下校、
6年生は6限終了後、15時30分に下校します。
- 10月12日(金) つみき遠足 田野浪早ビーチ解散(13時40分頃)
~学校玄関前解散(14時30分頃)
- 10月24日(水) 教員研修会 I
すべての学年が給食後に下校します。(13時00分)

